



Instituto del Niño y Adolescente del Uruguay

En el día internacional de las Mujeres

el Directorio de INAU hace llegar su saludo a todas las mujeres que trabajan en la Institución y reafirma su compromiso de contribuir al desarrollo de líneas de trabajo que aseguren la igualdad de derechos y oportunidades para todas las mujeres a lo largo de su ciclo vital.

El 79% de la plantilla laboral de la Institución está integrado por mujeres, teniendo un porcentaje aún mayor en los cargos de alta conducción.

Esto da cuenta de las capacidades y voluntades de las mujeres de llevar a cabo responsabilidades de alta complejidad.

La aprobación del Protocolo de actuación en situaciones de acoso sexual laboral; la extensión de la licencia maternal a 14 semanas; la reducción de la jornada para el cuidado del recién nacido que promueve la corresponsabilidad en la crianza de hijos e hijas, entre otras medidas, son claras señales de la voluntad de continuar avanzando en el logro de la mejora de las condiciones de trabajo.

Asimismo queremos hacer llegar a través de todas y todos los adultos de la Institución un mensaje a las niñas, niños y adolescentes que participan en los distintos programas del Instituto, por lo que convocamos a realizar en el mes de marzo actividades que permitan sensibilizar, informar y contribuir al desarrollo de capacidades y subjetividades que modifiquen las importantes brechas de género que persisten en la sociedad, que se expresan en múltiples desigualdades, con consecuencias muchas veces irreparables en sus vidas.

Convocamos también a todos los varones de nuestra Institución a sumarse a los múltiples esfuerzos por modificar una cultura en la que persisten los estereotipos y formas de relación que obstaculizan el desarrollo y oportunidades para las mujeres.

